Côte d'Albatre

(Sotteville-sur-Mer – 6 novembre 2016)



C'est sous un temps ensoleillé mais très venteux et froid que le duo de marcheurs Anne-Sophie et Patrice s'est lancé dans l'épreuve de 9,5 km de marche-rando en bord de mer, avec un D+ 15O.

Il y avait un peu plus de 200 marcheurs inscrits sur cette épreuve pourtant non classée mais tellement prisée. Et surtout beaucoup de marcheurs nordique!

Le parcours débute à Sotteville-sur-Mer pour plonger très rapidement sur la plage par le fameux escalier de plus de 230 marches. Il longe ensuite les falaises sur le sable humide jusqu'à Veules-les-Roses où il faut remonter par les petites rues et une belle côte avant de rejoindre le plateau pour revenir par des chemins en bord de champs à Sotteville-sur-Mer.





Le duo a réalisé cette épreuve en 1h21 (7,1 km/h pas mal pour une balade dominicale !), se classant ainsi aux alentours de la 20^{ème} place.

A noter la présence surprise de Christophe T, qui n'ayant pas pu s'inscrire au Trail, a supporté les concurrents sur le parcours et joué le photographe, ainsi que celle d'Elisabeth M à l'arrivée.